
Besuch aus Schwion
Beitrag von „Frowin von Eichenfels“ vom 16. Januar 2023, 21:52

Das freut uns sehr zu hören. Es war ein hartes Stück Arbeit die Straßeninfrastruktur in einen
halbwegs guten Zustand zu verändern.

Wir verfügen ja leider nicht über viele Mittel. Somit sind wir gezwungen vieles nacheinander
anzugehen. Wollen wir in mein Büro gehen? 
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